



Bremerhaven

Ortspolizeibehörde

Das Schnupperpraktikum - ein Erfahrungsbericht

Für potentielle Bewerber/innen und diejenigen, die bereits eine Zusage für das Studium erhalten haben, bietet die Ortspolizeibehörde Bremerhaven ein sogenanntes Schnupperpraktikum an. In diesem können sich Interessierte einen ersten Eindruck von der Tätigkeit des Polizeibeamten/ der Polizeibeamtin im Streifendienst verschaffen.

Diese Gelegenheit nutzte ich und absolvierte ein 2-wöchiges Praktikum bei der Schutzpolizei am Polizeirevier Bremerhaven Lehe.

Im Früh-, Spät- und Nachtdienst lernte ich zum einen die vielseitigen Arbeitsbereiche eines Polizeibeamten und zum anderen die Seestadt Bremerhaven kennen. Hauptsächlich begleitete ich die Polizeibeamten auf ihren Streifenfahrten. Wir nahmen Verkehrsunfälle und Einbrüche auf, schlichteten Streitigkeiten oder kümmerten uns um die alltäglichen Anliegen der Bremerhavener Bürger.

Ebenfalls bekam ich eine Einführung in die Berichterstattung und Anzeigenaufnahme, welche ebenfalls wichtige Tätigkeitsfelder eines Polizeibeamten darstellen.

Alle Kollegen zeigten sich sehr engagiert und offen, sodass ich mich sofort gut aufgehoben fühlte. Insbesondere hat mich das sehr kollegiale und angenehme Miteinander beeindruckt. Für mich stand schnell fest, dass ich meinen polizeilichen Dienst zukünftig bei der Ortspolizeibehörde Bremerhaven versehen möchte.

Des Weiteren haben mir die zwei Wochen gezeigt, wie vielseitig und aufregend der Polizeidienst jeden Tag aufs Neue sein kann. Die Beamten wissen nie was sie erwartet, wenn sie zu einem Einsatz fahren, was natürlich auch einen gewissen Reiz ausmacht.

Das Praktikum war eine spannende und positive Erfahrung, die sich kein Bewerber entgehen lassen sollte. Es ist eine gute Hilfe, um festzustellen, ob man sich selbst zukünftig in diesem Beruf sieht.

Für Fragen und Unklarheiten kann man sich jederzeit an den Einstellungsberater wenden, welcher den Bewerbern mit Rat und Tat beiseite steht.

Juliane, Polizeikommissarin